
 

 

Finances à l’ordre du jour : Pas d’augmentation des taux de taxes ! 
 
Le conseil municipal a voté à l’unanimité les comptes financiers uniques de 2024 et les budgets 
primitifs pour 2025, du budget principal et des budgets annexes.  
En fonctionnement : 
Une augmentation des dépenses 2024 contenue à 652 470€ (Prévu 660 843€ en 2025).  
A noter qu’elles étaient de 689 352 € en 2019. 
 
Des recettes en légère évolution à 787119€ (prévisions prudentes pour 2025 : 742 418€ ) ,et donc 
un résultat stable, grâce à des efforts et à une baisse de l’endettement (baisse de 15% depuis 
2019). 
 
En investissement : 
 Les dépenses réelles s’élèvent en 2024 à 390 909, 08€. 
Elles ont concerné la place de l’ormeau, la maison de santé, l’éclairage public, le cimetière, la 
voirie... financés pour 24% par les subventions, 9,5% par le remboursement de TVA, 2,5% par la 
taxe d’aménagement, 64% par l’excédent de fonctionnement (en attendant le versement d’aides). 
 
Les projets 2025 représentent plus de 500 000€ : 
- la rénovation énergétique (après la toiture en 2024) de la maison de santé ainsi que divers    
aménagements pour attirer de nouveaux médecins.  
-  le city stade et l’aménagement (hydraulique et pédagogique) du vallon du Puech d’Andan  
- la livraison de l’appartement de l’ancienne cantine,  
- le recalibrage du chemin de la manne et autres travaux de voirie 
- la rénovation des vitraux et d’un joug de cloche à l’église 
- A noter : la maison des association- ancienne école- est inscrite au budget de la communauté de 
communes (voir plus bas) 
Le reste à charge de la commune est estimé à 150 000€ environ, financés par l’excédent de 
fonctionnement. Aucun prêt n’est envisagé à ce jour. 
 
Du coup, le conseil municipal à l’unanimité des présents a voté le maintien des taux de taxes. 
 
Le budget lotissement en 2025 verra le paiement du solde des travaux, en attendant les finitions, 
et sera équilibré grâce aux ventes de terrains. Il permettra de remonter  117 000€ au budget 
principal (paiement du terrain nu). 
 
Le budget photovoltaïque sera concerné, en 2025, par la 3eme opération, avec l’installation de 
panneaux sur le toit de la maison de santé (30 000€ prévus avec les fixations). La production 
actuelle (espace culturel et logements communaux) est légèrement supérieure aux prévisions. 
 
L’ancienne école deviendra la maison des associations, elle accueillera aussi la mairie. La 
Communauté de communes est en charge du dossier, pour un début des travaux fin 2025, avec 
une première tranche de travaux de 419 000€.  
En 2026, ce seront 480 000€, qui seront ajoutés au budget de la Comcom. 
A noter que le niveau d’aides attendues est estimé à 66%, la participation nette de la commune, 
après-vente de la mairie actuelle et du presbytère, est prévue autour de  160 000€.  

 


